

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ángel ALONSO PÉREZ y D. Eduardo CARAZO HERMOSO, Diputados por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

Una vez más, la dejadez del Gobierno de España está provocando graves retrasos en una infraestructura fundamental para Castilla y León y para la provincia de Valladolid.

Las obras en la Autovía del Duero (A-11) en la provincia de Valladolid no avanzan conforme al calendario previsto.

En los últimos años se han aprobado modificados sobre el proyecto inicial.

¿Qué ampliación en el plazo de ejecución de las obras de esta infraestructura conllevan dichos modificados, concretando específicamente por cada uno de los tramos de la provincia de Valladolid?

Madrid, 20 de febrero de 2023

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL